



## 2e jour à Barzan

publié le 26/04/2015

Après une soirée ponctuée par des jeux, les élèves se sont réveillés jeudi pour une nouvelle journée sur le site du Fâ, consacrée à 3 ateliers autour de l'artisanat romain. Stéphane, archéologue, leur a fait faire une lampe à huile en argile, une pièce de monnaie et deux fibules. Les élèves ont été ravis de ces activités et se sont encore une fois montrés exemplaires, attentifs, concentrés, intéressés par toutes les informations données. Il n'a pas fait très chaud mais en fin de journée nous sommes allés jouer sur la plage. Plus personne dans l'eau ce jour-là mais des jeux de balle, des trous dans le sable et une activité improvisée de réinterprétations d'oeuvres d'art grâce à un piédestal de fortune : une grosse souche que les garçons s'étaient amusés à redresser ! Voici le résultat en photos. Comme quoi, on pense à l'HDA, même sur la plage !

### Portfolio

